

令和4年4月28日

保護者の皆様

京都工学院高等学校
校長 大窪 英行

ゴールデンウィーク期間を含む当面の教育活動等について

平素より、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。

新型コロナウィルスの感染拡大状況は、依然として予断を許さない状況にあり、様々な制限がある中ではあります、新年度において生徒の学びを継続する学校教育活動を推進しているところです。

新年度において、本校生徒においては2名の陽性者が確認されておりますが、いずれも学校への影響はなく、家庭内や市中における感染拡大の影響が見られるとの見解が市教委からも示されております。

ゴールデンウィークを含む休業期間においても、毎日の健康観察及び、ご家族の体調・健康管理の徹底、保健衛生意識の向上と実践に継続して取り組んでいただきますようお願いいたします。また、休業期間中に本校生徒等の陽性が判明し、他の生徒等に影響があると考えられる場合は、感染拡大防止のため、お子様の検査等についてご協力をお願いすることもございますので、ご承知おきください。引き続き感染拡大防止に万全を期しながら教育活動を推進して参りますので、よろしくお願ひいたします。

記

1. 学校教育活動への参加

- (1) 登校前の健康観察で発熱や咳があるなど体調不良がみられる場合は、感染拡大防止のため、ためらうことなく登校を控えて、必ず自宅で休養させてください。
- (2) 同居家族の検査受検や体調不良に伴う生徒の登校について、生徒本人や同居のご家族に発熱や咳等の症状がない場合は、登校を控えていただく必要はありません。(4月27日変更)
- (3) なお、各ご家庭の意向等により欠席する生徒については、感染の可能性が高まっていると保護者の皆さまがお考えになるに合理的な理由があると校長が判断する場合には、「出席停止・忌引き等」とする場合があります。ご遠慮なく、担任・部活動顧問等にご相談ください。

2. 健康状態の把握

- (1) 毎日健康観察を行い、結果をClassiに入力してください。引き続き、感染症対策の徹底と実践（マスク着用、手洗い・うがい、三密を避ける等）に努めていただくとともに、感染リスクの高い活動は控えていただきますようお願いいたします。
- (2) ご家庭において次のような状況の場合は、速やかに学校へ連絡してください。また保健所等から生徒の自宅待機について要請があった場合、登校を控えていただきますようご協力をお願いします。

- 生徒本人が、検査などにより新型コロナウィルス感染症と診断された
- 生徒本人や同居されているご家族に感染の疑い（疑似症）があり、検査を受けるよう医師等から言われた
- ご家族などが感染され、生徒本人や同居されているご家族が濃厚接触者として検査や経過観察が必要であると医師等から言われた

3. 土日を含む休業日における連絡方法について

- (1) 緊急連絡の場合は、Classiにて生徒を通じて行います。また、必要に応じて保護者の皆様にもClassiを通じてお知らせします。
- (2) 急を要する連絡事項がある際には、時間帯を考慮しながら担任や部活動顧問等が電話をさせていただく場合があります。
- (3) 学校閉鎖期間や休業日（電話が自動応答メッセージの状況）において、PCR検査受検や濃厚接触者として特定される等の状況が生じた場合は、以下の方法で学校に連絡を入れてください。
 - ・部活動や補習等で登校していた場合=連絡の取れる範囲で、部活動顧問や関係する教員に連絡する。
 - ・それ以外の場合=平日に学校へ電話等で連絡を入れる。

＜連絡先＞ 学校代表電話 075-646-1515 (平日 午前8時から午後6時)